

Büro GGR
Ratspräsident Bruno Zimmermann
Stadthaus
Gubelstrasse 22
6300 Zug

Parlamentarischer Vorstoss GGR
Eingang : 25.09.2020
Bekanntgabe im GGR : 27.10.2020
Überweisung im GGR : 27.10.2020

Zug, 29. September 2020

Postulat: Neuer Tagungsort des Grossen Gemeinderates von Zug

Sehr geehrter Herr Präsident

Gemäss §41 der Geschäftsordnung reichen die Unterzeichnenden das nachstehende Postulat mit folgendem Wortlaut ein:

«Das Büro des Grossen Gemeinderates von Zug wird beauftragt zu prüfen, dass das Theater Casino Zug als neuer ordentlicher Tagungsort festgelegt wird»

Begründung:

Infolge der aktuell immer noch anhaltenden Corona-Krise hat der Grosse Gemeinderat Zug seinen Tagungsort vom Kantonsratssaal im Regierungsgebäude von Zug ins Theater Casino Zug verlegt. Seit dem 12. Mai 2020 finden die GGR-Sitzungen erfolgreich so statt, mit bisher vier Sitzungen konnte unter Beweis gestellt werden, dass die Lokalität sehr gut nutzbar ist. An dieser Stelle ist auch ein herzliches Dankeschön an die Stadtverwaltung zu entrichten, welche das Tagen ohne Probleme möglich machte. Nach dieser Zeitspanne ist klar, die Vorteile des Theater Casino Zug überwiegen ganz klar und erleichtern die parlamentarische Arbeit. Insbesondere die Platzverhältnisse sind nicht mehr so eng, wie im Regierungsgebäude. Das ist einerseits angenehmer zum Arbeiten, aber auch hygienischer. Im Weiteren fällt auf, dass gerade bei hohen Temperaturen die Klimaanlage genutzt werden kann, ebenso wurden an den bisherigen Sitzungen bisher an jedem Platz freundlicherweise Stromanschlüsse zur Verfügung gestellt.

Als Planungsgrundlage müssten aber auch die Kosten verglichen werden, falls diese höher ausfallen sollten (z.B durch die Verpflegungskosten) soll aufgezeigt werden, mit welchen Massnahmen sich diese im Rahmen bewegen würden.

Ein wichtiger weiterer Grund ist die Stärkung des aktuellen Standortes. Das Theater Casino Zug ist eines der symbolträchtigen Gebäude der Stadt Zug, welches sich erst noch in städtischem Besitz befindet. Im Kantonsratssaal sind wir als Stadtzuger lediglich zu Gast. Das Theater Casino Zug bietet sich daher an, dass das Stadtparlament darin tagt. Das Büro GGR ist eingeladen, bei Beantwortung des Vorstosses eine umfassendere Analyse von Vor- und Nachteilen vorzunehmen. Ebenfalls sei darzulegen, bei wem die Verantwortlichkeit für die örtliche Durchführung der Parlamentssitzungen liege.

Freundliche Grüsse

Gregor Bruhin
Gemeinderat SVP

Barbara Gysel
Gemeinderätin SP

Benny Elsener
Gemeinderat CVP

Maria Hügin Birrer
Gemeinderätin FDP

Monika Mathers-Schregenberger
Gemeinderätin ALG/CSP

David Meyer
Gemeinderat GLP